



Association
des Bibliothécaires
de France

Région Franche-Comté

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024

Le groupe ABF Franche-Comté a tenu son assemblée générale 2024 à la bibliothèque de Vesoul, lundi 9 décembre, en présence de onze de ses membres.

Vingt-trois personnes, présentes ou par procuration, ont pris part aux votes soumis à l'assemblée.

Le conseil d'administration et le bureau du groupe ont également été renouvelés. L'occasion de voir le C.A. s'enrichir de la venue de deux nouveaux membres : Lise Bastien (médiathèque départementale de la Haute-Saône) et Sophie Ménétreay (médiathèque de Bethoncourt [25]). Bienvenue, et merci à elles pour leur engagement !



[Télécharger le compte-rendu de l'AG 2024...](#)